
 

 
 

Relevé de décisions du Conseil 
de l’UFR Sciences et Techniques du 12 novembre 2018 

 
Etaient présents :  
M. BLAIS, directeur de l’UFR. 
 
Mmes  BOITELLE Sarah - CATTEY Hélène - HERBST Michaële - LABRUERE-CHAZAL Catherine - MOSER-
JAUSLIN Lucy - PIRIO Nadine (jusqu’à 10h45) - POCHARD Isabelle - SAVONNET Marinette. 
 
MM  BAYARDON Jérôme - FINOT Christophe - GOUTON Pierre  - HERRMANN Samuel - IMHOFF Luc - 
JACQUIR HOUSSEN Sabir - NAGEL Johannes - SUGNY Dominique - VOISIN Yvon - ZANINI Patrick. 
 
Etaient représentés :  
M. CHIBILE Romuald, procuration à Mme BOITELLE Sarah,  
M. DELANNES Arthur, procuration à Mme BOITELLE Sarah, 
M. LECLERCQ Éric, procuration à Mme SAVONNET Marinette, 
M. LEURENT Sébastien, procuration à Mme LABRUERE-CHAZAL Catherine,  
Mme PIRIO Nadine,  procuration à M. IMHOFF Luc (à partir de 10h45), 
M ROSSE Matthieu, procuration à Mme HERBST Michaële.  
 
Etaient absents et excusés :  
Les personnes représentées 
M. BERTIN Charles 
M. CAVRET Philippe  
M. CLUZEL Benoît   
M. DE MONTEIRO Jérôme  
M. FAUCHER Olivier  
M. GOMES Carlos   

Mme JOAO Olivia 
Mme KOULALI Katia   
M. MEUNIER Raphaël  
Mme OMBRET Florence    
M. RAVY Etienne     
Mme SCHNEIDER Célia 

 
Etaient invités :  
M. COLAS DES FRANCS Gérard (Directeur du département de Physique), présent 
M. DENAT Franck (Directeur ICMUB), absent 
M. DEREUX Alain (Directeur ICB), absent 
M. DIPANDA Albert (Directeur ESIREM), absent 
M. GINHAC Dominique (Directeur LE2I), absent 
M. GORDAT Gérald, suppléant de Mme OMBRET Florence, absent 
M. GRISON Thierry (Directeur du département IEM), excusé  
M. JOURANI Abderrahim (Directeur IMB), absent 
M. SIRUGUE Daniel, suppléant de M.RAVY, absent 
 
Services centraux de l’UFR :  
Mme DUBOIS (Responsable de l’antenne financière), présente 
M. LAGRIMI (Responsable administratif de l’UFR), présent 
M. VIDAL (Secrétariat de direction de l'UFR), présent. 
 
 
 
 
 
 



Ordre du jour : 
1. Approbation des comptes rendus des conseils d’UFR du 27 juin 2018 et du 6 septembre 2018 
2. Informations du Directeur 
3. Capacité d’accueil et attendus pour Parcoursup 2019 
4. Capacités d’accueil, critères d'examen des candidatures en M1 rentrée 2019 
5. Questions administratives et financières  
6. Questions diverses 

 
M. BLAIS ouvre la séance à 10h16. Il indique les absences des membres excusés et liste les procurations reçues. 
 
1 – Approbation des comptes rendus des conseils d’UFR du 27 juin 2018 et 
du 6 septembre 2018 
Après avoir pris en compte la demande de modification exprimée par M.Leurent, Monsieur Blais soumet au vote du 
conseil le compte rendu du conseil d’UFR du 27 juin 2018 :  
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 
Le compte rendu du conseil d’UFR du 27 juin 2018 est adopté à l’unanimité modulo la modification indiquée en 
séance. 
Monsieur Blais soumet au vote du conseil le compte rendu du conseil d’UFR du 6 septembre 2018 :  
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 
Le compte rendu du conseil d’UFR du 6 septembre 2018 est adopté à l’unanimité. 
 
2 – Informations du Directeur 

3 – Capacité d’accueil et attendus pour Parcours sup 2019  
 
Monsieur Blais propose de reconduire les attendus et les capacités (550) définis l’an passé. 
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 
 
4 - Capacités d’accueil, critères d’examen des candidatures en M1 rentrée 
2019 
 
Monsieur Blais présente et soumet au vote les critères d’examen des candidatures et les capacités indiquées par les 
responsables des formations concernées (modulo la correction à apporter aux capacités mentionnées au niveau des 
mentions) 
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 
 
5 - Questions administratives et financières 
 
Monsieur Blais soumet au vote du conseil :   

- le budget initial 2019 :    
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 

- les tarifs de mise à disposition des locaux :  
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 

- le tarif du TOEIC 2019 :  
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 

- les horaires d’ouverture 2019 du bâtiment Mirande : 
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 

- la subvention de 500€ à l’équipage PICO du 4L Trophy: 
Pour : 22    contre : 1    abstention/nul : 0 

- la convention 2017/2018 d’utilisation des locaux au lycée H.Fontaine par la LP MBTP :  
Pour : 23    contre : 0    abstention/nul : 0 
 
6 – Questions diverses 
 
Aucune question diverse n’ayant été posée, Monsieur Blais lève la séance à 11h45. 


